



An den Grossen Rat

03.7720.06

BVD/P037720

Basel, 25. Juni 2014

Regierungsratsbeschluss vom 24. Juni 2014

## **Anzug Bruno Mazzotti und Konsorten betreffend „D Herbschtmäss blybt“**

Der Grosse Rat hat an seiner Sitzung vom 21. April 2004 den nachstehenden Anzug Bruno Mazzotti und Konsorten dem Regierungsrat zum Bericht überwiesen:

„Auf Antrag des Regierungsrates stimmte der Grosse Rat in seiner Sitzung vom 17. Januar 2001 auf Grund des Ratschlags 9044 unter anderem dem Kredit für die Neugestaltung der Rosentalanlage in der Höhe von 2,25 Mio. Franken zu.

Er bewilligte damals den Kredit zu Lasten des Investitionsbereichs "Übrige" unter dem Vorbehalt, dass für Veranstaltungen von Grosszirkussen ein Ersatzstandort zur Verfügung steht. Dieser wurde bis heute noch nicht gefunden und eine Umgestaltung dieser Anlage scheint heute auch nicht zu den vordringlichsten Investitionen unseres Staatshaushaltes zu gehören. Die Rosentalanlage kann deshalb auch in Zukunft sowohl für die Herbstmesse als auch für Grosszirkusse zur Verfügung gestellt werden.

Die Unterzeichneten bitten die Regierung zu prüfen und zu berichten, ob man auf den seinerzeitigen Kredit-Beschluss zurückkommen kann, um den Sachverhalt unter den neuen Aspekten der fehlenden Ersatzbeschaffung, der Erhaltung eines wichtigen Herbstmesse-Standortes und der notwendig gewordenen allgemeinen Sparmassnahmen nochmals überprüfen zu können.

B. Mazzotti, Dr. Ch. Heuss, E. Mundwiler, D. Stolz, Dr. B. Schultheiss, P. Feiner, Hp. Gass, M. G. Ritter, F. Weissenberger, A. Frost-Hirschi, Dr. R. Geeser, R. Vögtli, Dr. L. Saner, A. Weil, St. Gassmann, P. Roniger, R. R. Schmidlin, P. A. Zahn, S. Frei, O. Battegay, P. Lachenmeier, G. Nanni, H. Käppeli, P. Bochsler, M. Zerbini, A. Zanolari, M. Cron, B. Dürr, Ch. Wirz, M. Lehmann, Dr. P. Eichenberger, A. Meyer, Dr. C. F. Beranek, Dr. Th. Mall, M. Hug, E. U. Katzenstein, K. Bachmann, O. Herzig, B. Fankhauser, M. R. Lussana, Dr. A. Burckhardt, E. Buxtorf-Hosch, H.-H. Spillmann, F. Gerspach, K. Gut, Th. Seckinger“

Wir berichten zu diesem Anzug wie folgt:

## **1. Vorangehende Anzugsbeantwortungen**

In den vorangehenden Anzugsbeantwortungen wurde jeweils auf den Bericht der Gesamtverkehrskommission zum Ratschlag vom 12. Dezember 2000 hingewiesen, der unter anderem die „Neugestaltung Rosentalanlage“ betrifft. Dabei stand die Verlagerung und Konzentration der Messe- und Marktaktivitäten auf den neugestalteten Messeplatz und in die neuen Messehallen sowie die Verlagerung von Grosszirkusstandorten auf den Stadtterminal der Erlenmatt im Fokus. Wegen Änderungen der Rahmenbedingungen steht der Stadtterminal auf dem Erlenmatt-Areal als Ersatzstandort für Grosszirkusse nicht mehr im Vordergrund.

## **2. Künftige Funktion und Nutzung der Rosentalanlage**

Über die künftige Funktion und Nutzung der Rosentalanlage bestehen unterschiedliche, teilweise konträre Auffassungen. Gemäss aktuellem Stand der Überlegungen soll die Rosentalanlage weiterhin als Veranstaltungsort zur Verfügung stehen und gleichzeitig dem Quartier und den Messebesuchern als Grünanlage dienen, ein Rückkommen auf den derzeitigen Kreditbeschluss, wie vom Anzugsteller angeregt, steht aber ohnehin ausser Frage.

## **3. Antrag**

Aufgrund dieses Berichts beantragen wir, den Anzug Bruno Mazzotti und Konsorten betreffend „D Herbschtmäss blybt“ abzuschreiben.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin  
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin